Concluyeron las primeras etapas de modernización del Terminal Norte Multipropósito del Puerto del Callao

PM Terminals Callao SA., concesionario del Terminal Norte Multipropósito del Puerto del Callao (TNM), concluyó con la ejecución de las etapas I y 2 del proyecto de modernización. Estas obras fueron realizadas cumpliendo con los términos establecidos en el contrato de concesión, realizando una inversión de US\$ 385 millones, un 25% por encima de la inversión inicialmente propuesta.

Las obras realizadas -correspondientes a las etapas I y 2 de un total de 5 establecidas en el contrato de concesión- consistieron en la modernización de la infraestructura y del equipamiento portuario con el que contaba el Terminal Norte, así como en la automatización de los procesos y servicios que se prestan a los diferentes usuarios, bajo los estándares de seguridad exigidos y en cumplimiento de los compromisos medioambientales asumidos.

Como parte de los trabajos se realizó un

dragado del fondo marino a menos de 16 m, lo que permite la atención de naves de mayor calado. Así también, con la ejecución de estas obras, se incorporaron 840 m lineales de amarraderos, 22 ha para el almacenamiento de carga, nuevas edificaciones como el taller de mantenimiento, el edificio administrativo. la construcción del antepuerto, entre otros. La inversión realizada implica también la compra de equipamiento portuario de última generación, destacando la adquisición de cuatro grúas Super Post Panamax para la atención rápida y segura de las naves con carga contenedorizada.



Avanza construcción de la Línea 2 del Metro de Lima

a construcción de la Línea 2 del Metro de Lima y Callao, considerado como el proyecto de infraestructura más grande del país, está avanzando y el desarrollo de la primera estación ya estaría encaminado, señaló el ministro de Transportes y Comunicaciones, José Gallardo. Explicó que la estación se compone de la



construcción de tres elementos importantes en su fase inicial: estaciones, pozos y túneles, habiéndose avanzado en gran parte de ellos.

"Este el mayor proyecto de infraestructura de nuestra historia y seguro que lo miramos con mucha atención porque es la obra de la que tenemos que sacar lecciones para la Línea 3 del Metro que será mayor y más importante", precisó. En conferencia de prensa sostuvo que la Línea 2, en su máxima demanda, permitirá el traslado de un millón de pasajeros diariamente.

Sector Vivienda invirtió cerca de S/ 445 millones en obras en Huancavelica

 I Ministerio de Vivienda, Construcción v Saneamiento invirtió S/ 445 millones en diversos proyectos que han mejorado la calidad de vida de miles de personas en la región Huancavelica, sostuvo el ministro de este sector. Francisco Dumler.

Durante una visita al Tambo del centro poblado de Ollantaytambo, distrito de Huando, en la región Huancavelica, precisó que se trabaja de manera multisectorial para atender a una mayor cantidad de personas, en el marco de las políticas de inclusión social que se impulsa. "Hemos trabajado por indicaciones del presidente en la región Huancavelica, hasta el momento hemos desarrollado una fuerte agenda en la región. Tenemos invertido S/ 445 millones en diferentes proyectos de agua, saneamiento, pistas y veredas, mejoramiento de barrios, polideportivos, y mercados", dijo.

Agregó que de esos S/ 445 millones, 350 están orientados a proyectos de agua y saneamiento, logrando 192 proyectos en áreas rurales y centros poblados más alejados de la región Huancavelica. "A inicios de este gobierno sólo uno de cada tres pobladores del área rural tenía acceso a aqua potable y saneamiento, al terminar el periodo gubernamental dos de cada tres tendrán acceso al agua", sostuvo el ministro Dumler.



MEF aprueba crédito para mejorar sistema aeroportuario del país

I Ministerio de Economía y Finanzas (MEF) autorizó la incorporación de recursos vía crédito suplementario por S/ 488' 799,834 a favor del Ministerio de Transportes y Comunicaciones (MTC) para la expropiación de terrenos y cofinanciamientos en aeropuertos del interior del país, según resolución publicada en El Peruano.

El Decreto Supremo N°074-2016-EF indica que el monto a financiar permitirá al MTC la expropiación

de terrenos adyacentes al Aeropuerto Internacional Jorge Chávez y el cofinanciamiento de las concesiones del primer y segundo grupo de aeropuertos de provincia concesionados.

Además permitirá las expropiaciones de terrenos del primer grupo de aeropuertos de provincia concesionados, y el saneamiento físico-legal de predios del primer y segundo grupo de aeropuertos de provincia concesionados.

